
 
美馬市都市再生整備計画事業評価委員会（平成 30年 3月 26日開催） 
の主な内容 
 
 

 
 
【事後評価委員会】 
平成 30年 3月 26日に事後評価委員会を開催しました。 
評価委員会にて出された主なご意見は以下のとおりです。今後のまちづくりに活かしていきたい

と思います。 
〔事後評価に係る審議〕 
・寺町周辺に訪れる観光客数の計測方法の工夫は必要であったものの、事後評価の手続きは適切

で妥当であると判断されました。 
〔今後のまちづくりについて審議〕 
・今後のまちづくり方策については、高速道路インターチェンジ等から寺町や段の塚へのアクセ

スが悪いため、アクセスの改善について意見が出されました。 
・ハード整備が充実しつつあるため、今後は関係各課や地元自治会、脇町ボランティアガイド等

と連携しソフト事業等への注力について意見が出されました。 
・今後も、説明責任と合意形成のもと、事業の推進が必要であるものの、今後のまちづくり方策

は妥当であると判断されました。 
 
 
 


